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IUE 644

Interpellation urgente écrite 
Qu'attend le DCTI pour se prononcer sur l'aménagement de 
Montbrillant? 

Genève continue à vivre une grave crise du logement, qui ne s’est pas 
amoindrie ces dernières années, malgré l’accord sur le logement qui va 
bientôt fêter ses deux ans dans la pénurie. Il y a pourtant un grand nombre de 
projets de construction en attente de réalisation, comme c’est le cas derrière la 
gare Cornavin. En effet, le plan localisé de quartier No 29383, approuvé par 
le Conseil d’Etat, le 26 octobre 2005, est en force et prévoit notamment un 
futur hôtel et un nouvel immeuble d’habitation. 

Par ailleurs, dans le cadre de la stratégie cantonale de développement 
transfrontalier, les CFF étudient la possibilité d’agrandir la gare Cornavin de 
deux voies supplémentaires. 

 
Alors que ces deux domaines sont d’importance prioritaire pour le 

canton, qu’attend le département concerné pour se prononcer sur 
l’aménagement de ce périmètre ? 

 


